

Hospitalizado por una neumonía:
Salud del Papa Francisco registra una "ligera mejoría"

El gobierno argentino dijo que reza por una recuperación del Pontífice.

FRANCE PRESSE Y EFE

El estado de salud del Papa Francisco registró una "ligera mejoría", aunque su pronóstico sigue siendo "reservado", anunció ayer el Vaticano, cuando se cumplieron 13 días de la hospitalización del jesuita argentino de 88 años que padece una doble neumonía.

"El estado clínico del Santo Padre en las últimas 24 horas ha mostrado una ligera mejoría", indicó el Vaticano en su último informe médico sobre la salud de Francisco, precisando que estuvo "trabajando" durante la tarde.

El líder espiritual de 1.400 millones de católicos en el mundo se encuentra ingresado en la clínica Gemelli de Roma desde el 14 de febrero. Sin embargo, todas las alarmas saltaron el pasado fin de semana cuando se deterioró su salud.

REUNIÓN

Por tercera noche consecutiva, ayer hubo una velada de oraciones por la salud del Papa en la vaticana Plaza de San Pedro.

do fin de semana cuando se deterioró su salud.

El martes por la noche, el Vaticano había informado que su estado seguía siendo "crítico pero estable". Los comunicados de ayer mostraron, en cambio, un mayor optimismo.

"La ligera insuficiencia renal observada en los últimos días ha remitido" y la tomografía computarizada del tórax, a la que se sometió el martes, exhibió "una evolución normal del cuadro inflamatorio pulmonar", indicó el Vaticano.

Pese a la "ligera" mejoría, "el pronóstico sigue siendo reservado", advirtió no obstante la San-

ta Sede, ya que continúa precisando "oxigenoterapia" y "fisioterapia respiratoria".

Oraciones en la Casa Rosada

El Presidente de Argentina, Javier Milei, reza junto a su gobierno por la salud del Papa Francisco y le desea una pronta recuperación, según señaló ayer el vocero de la Presidencia, Manuel Adorni, en la que representa la primera declaración del Ejecutivo sobre el deterioro de la salud del Sumo Pontífice.

"Tanto el Presidente como todos los que formamos parte del



EL HOSPITAL GEMELLI, en Roma, es escenario constante de muestras de cariño hacia el Papa Francisco.

gobierno rezamos por él y esperamos una pronta recuperación", afirmó Adorni durante una rueda de prensa en la Casa Rosada.

"Nuestro secretario de Cultura (Leonardo Cifelli) está en per-

manente comunicación con el círculo íntimo del Papa Francisco e incluso han participado aquí—en Buenos Aires— de algunos encuentros para rezar y para pedir por la salud del Papa", agregó el portavoz.